

Humanistische Union

Neues Brechmittel als "mildere Variante" bei Drogendealern

Florian Hanauer in der Welt vom 17. Juli 2006

SPD-Juristen fordern bei zwangsweiser Vergabe den Einsatz des risikoärmeren Apomorphin - Verwendung bisher nur in Niedersachsen

"Die Debatte war in Hamburg nach einem Urteil des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte neu entflammt, das den Einsatz von Brechmitteln bei einem Fall in Wuppertal als menschenverachtend verurteilt hatte. Dieses Urteil wird derzeit in der Justizbehörde auf Konsequenzen für Hamburg untersucht.

[...] Die Bürgerrechtsorganisation "Humanistische Union" reihte sich hingegen in die Linie der Gegner ein: Sie findet die Position der CDU, für die der Einsatz alternativlos ist, "menschenverachtend"

Links

<http://www.welt.de/data/2006/07/17/961458.html>

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/neues-brechmittel-als-mildere-variante-bei-drogendealern/>

Abgerufen am: 29.03.2024